

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

SING SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco.

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco.

NOUVELLES DE WASHINGTON

AVIS AU JEUNES GENS MARIÉS DEPUIS L'ÉTAT DE GUERRE.

AURONT À JOINDRE L'ARMÉE

La loi martiale déclarée à Hoboken, N. J. — "Teddy" Roosevelt veut absolument rosser les Boches.

Washington, D. C., 19 avril. — Le secrétaire de la guerre donne avis aux jeunes gens de la nation que tous ceux qui se sont mariés depuis la déclaration de l'état de guerre entre les Etats-Unis et l'Allemagne ne sont pas exemptés du service militaire obligatoire. Ils sont classés dans la même catégorie que les célibataires. La presse est instamment priée de publier en vedette cet avis officiel.

(Note locale). — Il se trouve 29 jeunes néo-orléansais entre 18 et 20 ans qui ont pris femme depuis le 6 avril.

Washington, D. C., 19 avril. — Le comité des affaires navales du sénat a présenté un rapport affirmatif du bill augmentant l'effectif des marins de 87,000 à 150,000 et de l'infanterie de marine de 17,400 à 33,000.

Le sénat semble opposé à la conscription. La plupart des sénateurs optent pour la conscription seulement lorsque l'appel aux volontaires sera épuisé. Le président Wilson penche pour la conscription mais dans le sens de choisir les hommes les plus aptes au service militaire en éliminant ceux qui ne rempliraient pas entièrement les conditions requises.

Washington, D. C., 19 avril. — Les débats au sénat sur le bill de conscription ont duré toute la journée. Voici comment les membres du comité qui ont présenté la mesure avec des modifications ont opté :

Pour l'appel aux volontaires : Dent, Alabama; Fields, Kentucky; Quin, Mississippi; Gordon, Ohio; Shallenberger, Nebraska; Caldwell, New York; Wise, Georgia; Nicholls, Caroline du Sud; et Garrett, Texas, démocrates; Anthony, Kansas; Morin, Pennsylvania; Hull, Iowa; et Davidson, Wisconsin, républicains. Contre l'appel et pour la conscription : Olney, Massachusetts; Harrison, Virginie; et Lunn, New York; démocrates; Kahn, Californie; McKenzie, Illinois; Greene, Vermont; Tilson, Connecticut; et Crago, Pennsylvania, républicains.

New York, 19 avril. — Les quais d'Hoboken, New Jersey, où sont mouillés plusieurs gros vapeurs allemands internés depuis le commencement de la guerre européenne, sont surveillés par des compagnies de la milice. La loi martiale est déclarée pour cette localité de la ville. Les vastes entrepôts des compagnies de vapeurs allemands doivent être vidés sans délai de leurs colis de marchandises et seront occupés par les soldats. C'est la première mise en vigueur de la loi martiale dans le pays depuis la déclaration de l'état de guerre.

Oyster Bay, 19 avril. — Le colonel Roosevelt veut absolument mener une armée américaine en France pour combattre les boches. On lui a offert un brevet de major-général dans la garde nationale de New York, mais il préférerait lever une armée de volontaires parmi ses braves cowboys du Texas, de l'Arizona et du Nouveau Mexique, qui ont fait leurs preuves pendant la guerre hispano-américaine et les conduire en Europe.

L'AMÉRIQUE LATINE

DON DE 150,000 FRANCS POUR LES VICTIMES DE LA GUERRE.

GÉNÉROSITÉ DES PORTUGAIS

(Feuille spéciale de la Presse Associée) Portugais du Brésil envoient 150,000 francs pour les victimes de la guerre.

Rio de Janeiro. — La colonie portugaise a télégraphié au général Tamagny pour le prier de transmettre aux troupes placées sous son commandement le salut fraternel et enthousiaste des portugais du Brésil. Les portugais ont déclaré qu'ils mettent immédiatement à la disposition de leurs frères appelés sous les drapeaux, la somme de 150,000 frs., la moitié devant être remise à la Croix-Rouge portugaise et l'autre moitié étant destinée à secourir les victimes de la guerre. Le télégramme, signé de l'ambassadeur, du consul et des principales notoriétés portugaises du Brésil a été lu en séance solennelle, provoquant une explosion de manifestations enthousiastes à l'égard des braves troupes portugaises et de la Patrie lointaine.

Le sucre Brésilien pour les Alliés. Bahia. — Le sucre de Bahia, admis sur les marchés anglais et français est arrivé en grandes quantités. Les sucres de première qualité, exportés récemment ont donné pleine satisfaction aux exigences des marchés français et anglais et ont provoqué une hausse sur les valeurs de Bahia à la Bourse de Paris et de Londres.

La sécheresse en Argentine fait fuir les colons au Brésil. Buenos-Aires. — Le gouvernement de l'Etat de Rio Grande Do Sul travaille à placer dans les meilleures conditions possibles les colonies d'émigrants espagnols et italiens qui traversent la frontière argentine, fuyant la sécheresse extraordinaire qui ruine l'agriculture de pays voisins. Les colons sont reçus avec cordialité par la population brésilienne des différentes localités.

Quelques emprunts consentis au Brésil. Dans le "Capital Français au service de l'Etranger", nous trouvons cette remarque qu'en matière de prêts au Brésil la "Banque de Paris et des Pays-Bas" a avancé des sommes considérables aux Etats du Sud où sont établies des colonies allemandes et où l'influence allemande est toute puissante.

C'est grâce à l'argent français que ces états ont été dotés de chemins de fer, mais la construction a été faite par des allemands et le matériel fourni par l'industrie allemande. C'était d'ailleurs la mise en pratique de la doctrine du célèbre économiste, Schmoller, conseiller très écouté de Guillaume II qui avait dit: "Nous devons souhaiter qu'à tout prix se constitue dans le Sud du Brésil un pays allemand peuplé de 30 millions de sujets allemands. Peu importe que ce pays reste une partie du Brésil ou devienne un Etat indépendant ou entre dans des relations plus intimes avec l'Empire allemand; il faut en tous cas que les navires de guerre allemands assurent des communications permanentes et la possibilité d'une intervention de l'Allemagne au Brésil."

VON BISSING EST MORT (Dépêche spéciale à l'Abeille.) Amsterdam, 19 avril. — Le général Baron von Bissing, gouverneur militaire allemand de la Belgique, est mort hier soir, après une maladie de longue durée. Bissing avait été nommé gouverneur de la Belgique en 1914. Il était né en 1844.

DÉBÂCLE DES TEUTONS

Démoralisation complète devant la "furia française."

Les hordes de von Hindenburg fuient en désordre. — Des milliers de morts, de blessés et de prisonniers. — Grève des employés de fabriques de munitions en Allemagne. — Démission du cabinet espagnol. — L'impératrice d'Allemagne vend ses bijoux.

Paris, 19 avril. — L'armée du général Nivelle, admirablement secondée par les troupes britanniques commandées par le général Haig, continue à refouler les hordes teutoniques, ne leur donnant pas de répit sur tout l'immense front de bataille. Les Allemands sont aux abois. Ils ont jeté plus d'un quart de million de troupes fraîches dans la fournaise sans avoir pu arrêter l'élan superbe des soldats français. Entre Soissons et Auberive, ces soldats boches de renfort ont été repoussés avec des pertes énormes. Les français avancent avec une énergie irrésistible au nord de l'Aisne et en Champagne; la prise du pont de Vailly enlève aux Allemands leur dernier point d'appui sur l'Aisne. De Chavonne à l'Aisne les braves poilus ont pénétré les lignes de l'ennemi sur une profondeur de plus de trois milles malgré la résistance opiniâtre des troupes fraîches que von Hindenburg avait éperdument appelées à son secours.

Les succès des soldats français en Champagne sont d'une importance capitale. Ils ont troué les lignes allemandes entre Reims et Auberive et conquis les hauteurs de Monroville. Deux batteries allemandes furent capturées à Monroville; le nombre de canons pris dans cette récente offensive se monte à plus de cent. Toutes les contre-attaques de l'ennemi furent sans aucun succès, entraînant des sacrifices énormes d'hommes. Les français ont fait plus de 17,000 prisonniers et les Anglais 14,000 depuis quelques jours.

Paris, 19 avril. — Douze divisions de troupes de renfort ont été lancées par les Allemands contre les positions françaises entre Soissons et Auberive. Mais leurs efforts furent infructueux et les troupes françaises remportèrent tous les honneurs des combats.

An Spil et au Sud-Ouest de St Quentin, les chars d'artillerie font rage depuis hier soir. Entre l'Aisne et le Chemin-des-Dames, dit le communiqué officiel de ce jour, nous marchons sur Vailly et Ostel, chassant les Allemands devant nous, et repoussant leurs contre-attaques désespérées qui leur coûtent un grand nombre de soldats décimés par notre artillerie. Hier soir l'ennemi a attaqué, en masse, nos po-

sitions du plateau de Vailly et le résultat fut le même qu'ailleurs. Les Allemands furent dispersés, mis en déroute et tués en pièces par le feu terrible de nos mitrailleuses. Dans la région de St. Mihiel, les Teutons essayèrent un coup de main à la ferme de Romainville et furent repoussés, laissant un grand nombre de prisonniers entre nos mains. Entre Juvin-court et Berry-au-Bac, l'ennemi tenta des contre-attaques furieuses et fut aisément dispersé. Plus de trente mille soldats d'élite furent lancés contre nos positions, mais les canons et les mitrailleuses les abattirent comme blé sous la faux.

Madrid, 19 avril. — Le Cabinet espagnol a démissionné. Le roi Alphonse a annoncé que la nation est prête à toute éventualité et que l'armée et la marine seront appelées à la défense de la patrie quand le moment d'agir arrivera.

Berlin, via Londres, 19 avril. — Le communiqué officiel du grand état-major allemand dit que les combats continuent avec une grande intensité au nord-ouest d'Auberive et que des renforts considérables ont été ajoutés aux troupes du général von Hindenburg. Les troupes allemandes ont été forcées d'évacuer la forêt près de Ville-aux-Bois et de se reformer dans une nouvelle position plus à l'arrière. Les Français ont réussi à pénétrer nos positions près de Bruye-en-Lannois, mais ils ont été repoussés sur les hauteurs de Chemins-aux-Dames et près de Craonne.

Paris, 19 avril. — Le gouvernement français a adressé une note au gouvernement espagnol lui demandant de s'enquérir près le ministère des affaires étrangères à Berlin, si l'Allemagne aurait l'intention de continuer le terrillage de navires transportant des vivres et des secours aux malheureux belges. Tout récemment les sous-marins allemands ont détruit quatre vapeurs chargés de secours divers pour la Belgique.

Berlin, 19 avril. — Il est officiellement déclaré que ces sous-marins allemands n'ont pas été envoyés dans l'o-

A la Frontière Internationale

Escarmouche entre soldats carranzistes et troupes américaines. — Un "greaser" abattu.

(Dépêche spéciale à l'Abeille.) El Paso, Texas, 19 avril. — A la tombée de la nuit un détachement de soldats mexicains de l'armée carranziste a fait feu sur un groupe de soldats des Etats-Unis du 20^{me} régiment d'infanterie qui patrouillait la rive du Rio Grande dans le voisinage d'El Paso. Nos troupiers ont immédiatement riposté. Un des mexicains fut tué. Le général commandant les troupes américaines a immédiatement protesté près les autorités mexicaines et a donné l'ordre à ses soldats de "tirer juste" s'ils étaient encore attaqués.

PERSONNEL DE LA COMMISSION ANGLAISE.

Washington, 19 avril. — Le département d'Etat a annoncé aujourd'hui que la commission des officiers anglais, venue à Washington, pour discuter la question de guerre, est composée comme suit: Arthur James Balfour, ministre des affaires étrangères; Sir Eric Drummond, Ian Malcolm, membres du parlement; C. F. Darmer et G. Butler, de l'état-major personnel; Contre-amiral Sir Dudley R. S. De Chair, Vincent Lawfoot, payeur de la flotte, major général G. Bridges, capitaine H. H. Spender-Clay, et Lord Curcliffe, président de la Banque d'Angleterre.

océan Atlantique au large des côtes des Etats-Unis et que l'attaque prétendue d'un sous-marin allemand, relatée par les officiers du destroyer américain "Smith" est une pure invention dans le but de faire croire que l'Allemagne avait commencé les hostilités contre les Etats-Unis.

J. idres, 19 avril. — Une dépêche au "Exchange Telegraph" venant du correspondant La Haye, dit que tous les employés des grandes fabriques de munitions à Iserlohn, Krefeld et Barzen, en Allemagne, se sont mis en grève. Plus de 75,000 travailleurs des deux sexes ont quitté l'ouvrage à cause du manque de vivres.

Copenhague, 19 avril. — L'impératrice d'Allemagne a vendu des bijoux à des amateurs de Copenhague. Parmi ces parures personnelles se trouve un magnifique collier diamanté de 375 pierres de grossiers différents. Ce collier lui avait été donné par feu J. Pierpont Morgan.

Paris, 19 avril. — M. Brand Whitlock, ancien ministre des Etats-Unis, en Belgique, est parti pour le Havre, où la légation américaine sera établie.

GUEILLETTE DE BOCHES

PLUSIEURS ARRESTATIONS IMPORTANTES A CHICAGO.

HINDOUS DANS LE FILET

La police, les citoyens coopèrent avec les agents de l'Oncle Sam pour mettre les espions à l'ordre.

Chicago. — Tandis que l'on procédait à New-York à l'arrestation d'un des principaux chefs de l'espionnage allemand aux Etats-Unis, le service fédéral de la sûreté à Chicago, placé sous la direction de Hinton G. Clabaugh, chef de service secret, opérant également quelques arrestations importantes. C'est ainsi que le même jour, le samedi 7 avril, un contre-maître de la "International Harvester Company" un employé de la maison Wilson & Co., du quartier des abattoirs, trois Hindous, attachés à la "United States Steel Company" de Gary, Indiana, et deux individus prenant des photographies des principaux ponts de chemin de fer, ont été presque simultanément arrêtés.

L'un des trois Hindous arrêtés est, pense-t-on, un nommé Dharendra Nathsen, recherché avec d'autres sous l'inculpation de racoler des émissaires pour aller fomenter des troubles dans l'Indoustan.

Les agents du service fédéral secondés par les détectives de la police urbaine et du Comté de Cook ont déjà arrêté une centaine de personnes suspectes dont les noms sont tenus secrets. On sait seulement qu'une dizaine d'entre eux, sinon davantage, ont trop parlé dans les endroits publics, se trouvant probablement sous l'influence de la boisson, et que frappés par leurs dangereuses insinuations, ils ont été finalement livrés aux autorités du gouvernement fédéral, dans la soirée du 7 avril.

D'autre part, on a découvert, dans les entrepôts des abattoirs, des quantités de viandes empoisonnées, ce qui a motivé l'installation de palissades et de fils de fer barbelé capables de supporter de forts courants d'électricité. De plus, on a renvoyé immédiatement des établissements de packers, un grand nombre d'ouvriers, on a ajouté une centaine de gardiens et surveillants supplémentaires, on a augmenté les postes de pompiers dans la mesure du possible, et, suspendu le service des trains sur l'embranchement du chemin de fer aérien conduisant aux abattoirs, de 7h du soir à 5h. 30 du matin. La surveillance des espions de guerre dans l'Etat du Wisconsin et dans celui de l'Indiana est également placée dans le service d'investigations faites par le bureau fédéral de Chicago.

APRES PLUS D'UN SIECLE

Le nom de Lafayette sera inscrit dans nos annales militaires. Paris, 19 avril. — Le comte Gilbert de Lafayette, descendant du fameux soldat français, qui a aidé l'Amérique à obtenir son indépendance, a écrit aujourd'hui au département de la guerre à Washington, demandant le privilège de servir dans l'armée des Etats-Unis. Actuellement le comte de Lafayette est en service dans l'artillerie de l'armée française.

"OLD GLORY"

Sera acclamé demain par le peuple de Londres. Londres, 19 avril. — Le drapeau américain flottera vendredi, sur le tour Victoria de l'édifice du parlement. C'est la première fois qu'aura flotté le drapeau d'une nation étrangère, sur la tour. La vente de drapeaux américains est tellement grande à Londres, que les magasins ont été vidés, et des demandes ont été faites pour en obtenir.

LE TUDOR DE PEARCE

A PARTIR DE DIMANCHE, 22 AVRIL.

Un message des mères de France

La plus célèbre tragédienne du monde

Un message aux mères d'Amérique

SARAH BERNHARDT

qui sera vue dans le beau cinéma "Mothers of France" les spectacles grandioses pris dans les tranchées des troupes françaises et sur les champs de bataille et dans les ateliers d'artistes de Paris. Il est très probable que ce sera le dernier cinéma dans lequel la célèbre artiste paraîtra. Elle donne occasion dans ce beau spectacle de démontrer son merveilleux talent.

"MOTHERS OF FRANCE"

La "World's Film Corporation" détient les droits de représentation en Amérique. Le gouvernement de la République française a un intérêt dans ce splendide cinéma et ce fut sous les auspices du gouvernement français que ce spectacle fut présenté en France. Personne ne devrait manquer l'occasion de voir ce beau cinéma. Des scènes de guerre des événements qui comptent dans l'histoire s'en ont admirés. Et en sus, la réputation mondiale de la divine Sarah ajoutera aux charmes de la représentation.

ORCHESTRE SPECIAL ET CHOEURS CHOISIS.